



## Gelungene Crowdfunding-Aktion

**Landau.** (red) Die Vorsitzende des Turnbezirks Niederbayern, Angela Saller, zeigt sich „total begeistert“ vom Zusammenhalt in der Region. 21 Spender, sowohl Firmen als auch Einzelpersonen, haben auf der Internetseite der VR-Bank Landau-Mengkofen 2150 Euro gespendet. Dazu kommt noch die vorher angekündigte Aufstockung von 1000

Euro durch die Kooperation mit der Bank. Das Geld kommt dem Bezirksturnfest zugute, welches vom 14. bis 16. Juni in der Bergstadt abgehalten wird. Saller spricht allen bisherigen Spendern ein „richtiges Dankeschön“ aus und weist zugleich darauf hin, dass weitere Spenden noch bis Samstag, 11. Mai, möglich sind. Foto: SSC Landau